



Prevalencia y factores de riesgo del síndrome metabólico

Este estudio observacional y prospectivo de corte transversal se realizó con el objetivo de determinar la prevalencia del síndrome metabólico en la población de Manabí en Ecuador. En esta comunidad existe una tendencia a desarrollar nuevas formas y estilos de vida con menos gasto de energía y alto grado de estrés, y un consumo masivo de alimentos ricos en grasas saturadas.

Manuel Chaple La Hoz, Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí, Manta, Ecuador (289)

Artículos originales y revisiones (pág. 289 a 315)

Contrapuntos científicos (pág. 316-322)

Papelnet SIIC (pág. 323)

Casos clínicos (pág. 324-334)

Crónicas de autores (pág. 335-337)

Red Científica Iberoamericana (pág. 338-344)

Colegas informan (pág. 345-348)

Cartas a SIIC (pág. 349-351)

Salud al margen (pág. 352)